

IEEM CONTINÚA CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participó Carlos Loman Delgado, representante del Partido Encuentro Social (PES).

Durante su participación en el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, Carlos Loman Delgado, representante del Partido Encuentro Social (PES), describió las actividades que están realizando con la finalidad de garantizar que la normalidad democrática sea efectiva, sirva a la gente, resuelva problemas y dé garantías de convivencia en el entorno social, político, cultural y económico.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página electrónica del Instituto www.ieem.org.mx, con la conducción de Lidia Hernández, periodista del periódico El Diario, para abordar el tema “¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2014-2015?”, en el que Loman Delgado señaló que para ello están realizando acercamientos personales, grupales, conferencias, talleres y pláticas para lograr ganarse la confianza de la gente y, mediante un proceso de retroalimentación, proponer soluciones que planteé la propia sociedad .

Señaló que el Partido Encuentro Social es un grupo de ciudadanos que pretende ejercer un derecho político constitucional y tener acceso a los cargos de elección popular, por lo que también buscan aprender de los partidos que les anteceden para tratar de ser una opción que sea útil para la ciudadanía, de ahí que evalúan sus actos para ser congruentes con sus principios y, de esta forma, ser diferentes en función de plantear un discurso nuevo, pues el que actualmente se maneja está siendo superado por la realidad, incluso, ha sido insuficiente para encontrar soluciones a las demandas de la sociedad.

De ahí que una distinción de su partido es que regresan a aspectos básicos como los valores familiares, individuales y valores colectivos para hacerlos sencillos, pues se ha hecho compleja la política hacia la ciudadanía y ellos buscan ser congruentes con la sociedad.

Asimismo, señaló que en el Proceso Electoral que se desarrolla llamarán al ejercicio del voto, tanto activo como pasivo, pues es más importante abonar al fortalecimiento de las instituciones para que salga adelante de forma conjunta, pues los derechos que hoy se tienen han costado mucho trabajo alcanzarlos, por lo que harán hincapié en la participación, por ser el primer paso para la vinculación y empoderamiento de los ciudadanos en los asuntos públicos.

Dijo que el sector de los jóvenes es mayoritario y por ello deben ser sensibles a este segmento social, pues los jóvenes ven un futuro incierto y en su partido deben aprender a retomar la virtud de la juventud de no estar atados a esquemas establecidos y revisar lo que funciona y no funciona, para considerar elementos que faciliten su inclusión en el fortalecimiento del país y vayan empoderándose también con su participación y experiencias.

Al referirse a la equidad de género, señaló que es una oportunidad para que los partidos políticos se olviden de mecanismos discrecionales que se tenían, aunque en su partido son respetuosos en este aspecto y es un honor reconocerles y trabajar codo a codo con las mujeres.

Sobre las candidaturas independientes explicó que recientemente el IEEM aprobó la convocatoria respectiva, que surge de una reforma electoral que pareciera limita esta participación, aunque lo principal es elevar la calidad de la democracia y lo que se debe hacer es llamar al ciudadano a que ejerza su derecho de participar bajo esta figura, aunque en su partido están abiertos a la sociedad para que se integren con ellos como candidatos, en tanto cumplan con su principios.

En esta emisión, Lidia Hernández invitó a la audiencia a entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social